



Ferrocarrils de la Generalitat participa en la exposición 'L'Eliana, del trenet al metro'

- La muestra realiza un recorrido gráfico y documental sobre el pasado, presente y futuro del servicio ferroviario en esta localidad
- El Centro Sociocultural acoge esta actividad en la que se ofrece también una exhibición de modelismo ferroviario hasta el próximo 13 de abril

(05/04/2022) - La muestra realiza un recorrido gráfico y documental sobre el pasado, presente y futuro del servicio ferroviario en esta localidad

- El Centro Sociocultural acoge esta actividad en la que se ofrece también una exhibición de modelismo ferroviario hasta el próximo 13 de abril

La Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, a través de Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana (FGV), participa en la exposición 'L'Eliana, del trenet al metro', en la que se realiza un recorrido gráfico y documental sobre el pasado, presente y futuro del servicio ferroviario en esta localidad de la comarca de Camp de Túria.

La muestra, organizada por el Ayuntamiento de L'Eliana, cuenta también con la colaboración de la Associació Ferroviària de Godella (AAFG) y la Federación Amigos del Ferrocarril de la Comunidad Valenciana (FAF-CV) que presentan una exhibición de modelismo ferroviario

'L'Eliana, del trenet al metro' se ha inaugurado este lunes, 4 de abril, con la presencia del alcalde de la localidad, Salvador Torrent, y de director de la Autoritat del Transport Metrpolità de València (ATMV), Manuel Martínez, y permanecerá abierta al público en el Centro Sociocultural de esta localidad hasta el próximo 13 de abril.

El jueves 7, también a las 19 horas, tendrá lugar la conferencia sobre módulos ferroviarios que tratará sobre la normativa, la construcción y las ventajas respecto a las maquetas tradicionales, así como una introducción de la construcción de módulos en las aulas escolares.

Pasado, presente y futuro

La exposición realiza un repaso por la historia contada a través de paneles, planos y documentos que muestran la evolución de este medio de transporte y aborda también la situación actual y los cambios que contempla la Generalitat para mejorar el servicio de Metrovalencia en esta localidad.

Por parte de FGV se dan a conocer las novedades puestas en marcha este año como la tarjeta SUMA, el nuevo mapa zonal de Metrovalencia y se presentan importantes actuaciones como el Plan de Mejora de Frecuencias, destacando las ventajas que tiene las ventajas que tiene el transporte público y sostenible para el futuro de nuestro entorno.

Con este plan, en algunos tramos, como L'Eliana-Empalme, se alcanzará una importante reducción de los tiempos de paso, al fijar una nueva frecuencia de 12 minutos. La frecuencia actual en esta zona es de 30 minutos de Paterna a L'Eliana y de 15 minutos de Empalme a Paterna.

El repaso histórico del ferrocarril en L'Eliana comienza el 18 de julio de 1888 cuando se inauguró el ferrocarril de vía estrecha entre València y Llíria. Las primeras paradas de esta línea eran las de València (Marxalenes), Burjassot, Paterna, Pla, L'Eliana, Pobla de Vallbona, Benaguasil y Llíria.

Años después se abrieron nuevas paradas, como nexos de unión entre los municipios regados por el Túria para los que el tren será la imagen de progreso, riqueza, evolución cultural e intelectual.

L'Eliana y el metro

La Línea 2 (Llíria-Torrent Avinguda) de Metrovalencia atraviesa el municipio que cuenta con la estación de L' Eliana y los apeaderos de Entrepins y Montesol. Además El Clot, en el término municipal de Riba roja del Túria, y Torrei del Virrei, en la Pobla de Vallbona, también son apeaderos de Metrovalencia que prestan servicios a los vecinos y vecinas de L'Eliana.

Estas cinco paradas movilizan unas 300.000 personas usuarias anuales (según datos previos a la pandemia de la COVID-19), lo

que significa un importante flujo de desplazamientos que se espera incrementar con las iniciativas ya en funcionamiento como las nuevas tarifas y la derivadas de la aplicación del Plan de Mejora de Frecuencias.

La estación de L'Eliana cuenta con aparcamiento gratuito, como parte de la oferta de plazas que ofrece Metrovalencia a través de Parking+Metro. Además cuenta con aparcamiento para bicicletas.

Página web: <http://www.gva.es>
Inicio | Mapa Web | Accesibilidad